



**Publicadas tras la aprobación de las bases por el Pleno de la Corporación, los jóvenes escritores tendrán de plazo hasta el 30 de junio para presentar sus proyectos**

La beca Igartza de creación literaria para jóvenes escritores tiene abierto el plazo de recepción de proyectos. Una vez que las bases han sido aprobadas por el pleno municipal y publicadas, los y las jóvenes escritoras tienen de plazo hasta el 30 de junio para presentar sus proyectos. Se trata de una beca creada por el Ayuntamiento de Beasain, con el patrocinio de la empresa CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) de Beasain y la colaboración de la editorial Elkar, para difundir la cultura vasca y ayudar a la creación de las y los jóvenes escritores. A lo largo de su existencia, Igartza Literatura Beka ha conseguido consolidarse como un certamen literario de referencia en el ámbito de la literatura vasca.

Los principales requisitos para participar en la XXIII edición son: no

tener 35 años cumplidos, no tener más de dos libros editados anteriormente para adultos, no ser titular del premio Igartza Beka de ediciones anteriores, que la obra sea de estilo narrativo -novela o recopilación de cuentos- y original creada en euskera.

La obra que ha visto la luz hace unas semanas ha sido "Zendabalitz", de Erika Elizari, ganadora en la XXI edición. La ganadora de la XXII edición fue Irati Goikoetxea con el proyecto denominado "Herriak ez du barkatuko" ("el pueblo no perdonará") y se encuentra en proceso de desarrollo.

La beca literaria Igartza para jóvenes escritores menores de 35 años tiene dos citas al año, una cuando el libro ganador ve la luz y otra cuando se comunica el ganador de la beca. Al conocer el ganador de la beca, éste tiene un plazo de casi un año para desarrollar y finalizar el proyecto.

El jurado para la XXIII edición estará compuesto por las escritoras Ana Jaka, Irati Jiménez y Garazi Kamio. Dado que en estos momentos no es posible dar entrada en el registro oficial del Ayuntamiento a los proyectos, la presentación se deberá realizar a través del registro electrónico on line en la dirección [www.beasain.eus](http://www.beasain.eus). Todos los proyectos recibidos serán analizados y la decisión del jurado se dará a conocer en septiembre de 2020. La cuantía de la beca es de 6.000 euros.

[pdf Bases \(416 KB\)](#)

Foto: Erika Elizari, presentando la obra "Zendabalitz" ganadora de la XXIª edición (autor: J. Unanua)